## La campagne change de braquet!

Faire campagne à vélo, telle semble être la dernière tendance pour les prochaines élections. Sandra Torres (LR) a donné les premiers coups de pédales en allant à la rencontre des Seynois à bicyclette ces deux derniers mercredis, dans les quartiers sud. « Ces rencontres sont pour moi l'occasion d'échanger avec les Seynoises et les Seynois sur les problématiques locales et de rappeler mon attachement à la proximité », explique la candidate. De son côté, la liste La Sevne Citoyenne 2020, avec Luc Patentreger en tête de peloton, annonce l'organisation d'un "Tour de quartiers" à vélo, dont le coup d'envoi sera donné demain. « Seynoises et Seynois sont invités à enfourcher leur bicyclette pour une balade conviviale dans la ville en direction des Sablettes pour un pique-nique », indique



l'équipe. Et de préciser que « cet événement a pour vocation de souligner la trop faible place accordée aux vélos et aux modes de déplacement doux dans tous les quartiers de la ville ». Le départ de cette première étape est prévu à 9 h ce samedi. depuis le 12 rue Cyrus-Hugues. Désormais, d'autres candidats vont-ils prendre la roue et s'engouffrer, eux aussi, dans ce nouveau cycle de la campagne? Attention, diront certains, les premiers à allumer la mèche vont peut-être donner l'occasion à Marc Vuillemot de mettre le nez à la fenêtre, lui qui, en août 2011, avait pris la direction de Paris à vélo pour défendre la maternité. Certes, il reste plus de trois mois avant le 1er tour de scrutin de 2020, et d'aucuns souhaitent sûrement... en garder sous la pédale.

M. G.